

民間委託の活用



自由民主党議員団 大内 しんじ

問 職員二千人体制の見通しが立ってきた今、区は、今後の民間委託の活用をどのように考えているのか。

答 区民サービス向上と経費削減を図る上で、継続的な活用が必要と考えている。

問 職員削減のためではなく、区民サービスの充実と

民間委託の活用

問 野方図書館の閲覧室の増設

答 図書館の閲覧室は、利用率が高く、野方図書館でも、非常に不足している。工事中のエレベーター設置に併せて、増設できないか。

問 閲覧機能の充実は課題であり、その点においては、いい着眼かと思う。前向きに検討したい。

問 野方図書館の閲覧室の増設に区民活動センターを設ける案で進んでいるのか。

答 運営委員会、役員会に提示させていただいた。

問 一旦、案が地域に出してしまうと固定してしまう。

答 一階部分を活用するなど、柔軟に対応すべきではないかと考えている。関係者、地域の声を聞きながら進めたい。

問 野方図書館の閲覧室の増設に区民活動センターを設ける案で進んでいるのか。

答 運営委員会、役員会に提示させていただいた。

問 一旦、案が地域に出してしまうと固定してしまう。

答 一階部分を活用するなど、柔軟に対応すべきではないかと考えている。関係者、地域の声を聞きながら進めたい。

問 野方図書館の閲覧室の増設に区民活動センターを設ける案で進んでいるのか。

答 運営委員会、役員会に提示させていただいた。

問 一旦、案が地域に出してしまうと固定してしまう。

答 一階部分を活用するなど、柔軟に対応すべきではないかと考えている。関係者、地域の声を聞きながら進めたい。



自由民主党議員団 山崎 芳夫

聖域なき事業・契約見直し

問 事業部自らが委託契約について、小さな額から検証しないかぎり、大きな削減にはつながらないと思うが、実績チェックや契約のあり方に問題がある。厳しい環境が続く中、聖域を外して、必要な事業の精査、

問 野方図書館の閲覧室の増設に区民活動センターを設ける案で進んでいるのか。

答 運営委員会、役員会に提示させていただいた。

問 一旦、案が地域に出してしまうと固定してしまう。

答 一階部分を活用するなど、柔軟に対応すべきではないかと考えている。関係者、地域の声を聞きながら進めたい。

問 野方図書館の閲覧室の増設に区民活動センターを設ける案で進んでいるのか。

答 運営委員会、役員会に提示させていただいた。

問 一旦、案が地域に出してしまうと固定してしまう。

答 一階部分を活用するなど、柔軟に対応すべきではないかと考えている。関係者、地域の声を聞きながら進めたい。



自由民主党議員団 市川 みのる

旧桃丘小学校の活用策

問 旧桃丘小を表現活動の稽古場などに使用するというが、周辺地域との関係は、

答 一定の理解と協力が必要と考えている。

問 理解を得て進めないと騒音などの不服申し立てが起こる可能性もあるのでは

問 野方図書館の閲覧室の増設に区民活動センターを設ける案で進んでいるのか。

答 運営委員会、役員会に提示させていただいた。

問 一旦、案が地域に出してしまうと固定してしまう。

答 一階部分を活用するなど、柔軟に対応すべきではないかと考えている。関係者、地域の声を聞きながら進めたい。

公民連携



無所属 佐藤 ひろこ

問 公共施設の老朽化対応は、公民連携の手法の検討が必要である。施設の最適

答 現在の施設白書の改定

問 中野駅周辺まちづくり推進会議設置要綱に原則非公開の条文が盛り込まれた。

答 公開の原則は守るべきだが、取り扱いについてはいろいろ状況があると理解いただきたい。

問 公開の原則は守るべきだが、取り扱いについてはいろいろ状況があると理解いただきたい。



無所属 むとう 有子

学校・保育園給食

問 91年に学校給食にパス乳使用を求める請願を全会一致で採択したが、いまだ

答 現在使用の考えはない。

問 保育園ではどうか。

答 現在使用の考えはない。

問 保育園ではどうか。

答 現在使用の考えはない。



無所属 近藤 さえ子

校庭・屋上の芝生化

問 北原小学校は7500万円をかけて校庭と屋上を芝生化した。芝生の維持管

答 現在使用の考えはない。

問 芝生化で、校庭が使用できない子どもたちや地域の方に負担がかかっている。

答 財政難の中、限られた教育費の使い道は他にある。今後、財政が厳しい中で全

問 芝生化で、校庭が使用できない子どもたちや地域の方に負担がかかっている。

答 財政難の中、限られた教育費の使い道は他にある。今後、財政が厳しい中で全



無所属 林 まさみ

中央電算システムの再構築

問 現在1階の窓口業務に影響が出ていると聞くと、再構築が遅れたことで、他に影響はなかったか。

答 システム開発案件を先送りしたことがある。

問 遅れるということとは、経費を無駄にすることになると思う。なぜ期間内にできなかったのか。

答 必要な役割を果たしており、ペナルティーはない。

問 遅れるということとは、経費を無駄にすることになると思う。なぜ期間内にできなかったのか。

答 必要な役割を果たしており、ペナルティーはない。

区議会各党派のEメールアドレス

- 自由民主党議員団 jimintou.nakanokugikai@mbn.nifty.com
- 公明党議員団 kugidan@nakano-komei.net
- 日本共産党議員団 jcp.nakanokugidan@mbn.nifty.com
- 民主クラブ info@min-c.org

ご利用ください

●声の区議会だより
目の不自由な方のために、区議会だよりを朗読録音したカセットテープ「声の区議会だより」を発行しています。
郵送により無料でお届けします。利用をご希望の方は、区議会事務局(電話3228-1558)まで。
また、地域センター、区立図書館、障害者福祉会館などで貸し出しもしています。
視覚障害者の方へお知らせください。